

Diputado Guzmán valoró que Comisión Investigadora del Caso Bruma sesione en Constitución

Ayer jueves se realizó en la comuna de Constitución la esperada sesión de la Comisión Investigadora del Caso Bruma, instancia clave para avanzar en el esclarecimiento de los hechos en torno a la tragedia de la embarcación Bruma y los siete tripulantes desaparecidos el pasado 30 de marzo frente a las costas de Coronel mientras realizaban labores de pesca artesanal.

El diputado Jorge Guzmán, miembro de la Comisión Investigadora, valoró que dicha instancia se rea-



lizará en el Maule, ya que se trata de un caso que conmueve y moviliza de manera transversal a toda la comunidad de Constitución, así como también a las familias, la región y al país entero.

"Valoramos profundamente que la Comisión Investigadora del Caso Bruma sesione en Constitución, porque este es un tema que ha marcado profundamente a nuestra comunidad. Los familiares de los tripulantes maulinos merecen respuestas claras y justicia, y esta instancia

es fundamental para avanzar en esa dirección. No podemos permitir que tragedias como ésta queden impunes ni se repitan en el futuro", afirmó el diputado Jorge Guzmán.

El parlamentario aseguró que "será una jornada especialmente significativa

para los familiares y amigos de los tripulantes maulinos, quienes llevan más de tres meses exigiendo verdad y justicia. Es importante esta lucha por obtener respuestas y asegurar que situaciones como esta no vuelvan a repetirse", agregó Guzmán al respecto.